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岐阜県立多治見北高等学校同窓会 令和元年度第２回本部役員会 

１．会⾧挨拶 

２．学校⾧挨拶及び学校報告 

３．委員会報告 

（１）財務委員会  春田 宣康(17 回生)   

（２）広報委員会  佐橋 政信(13 回生)  

（３）事業委員会  加藤 文雄(14 回生) 

（４）ゴルフ委員会  平井 康之(12 回生) 

（５）学年幹事会  塚本 省二(12 回生) 

（６）情報委員会  千賀 研治(23 回生) 

（７）事務局     小玉  淳 (34 回生)  コンビニ収納 363 件 1,089,000 円 

４．支部報告 

  （１）東京支部 

  （２）関西支部 

５．事業スケジュール 

3 月 24 日  平成 30 年度第 3 回本部役員会・平成 30 年度総会 
6 月２日   関西支部総会 
6 月９日   第１回本部役員会 
10 月 20 日 第２回本部役員会 
10 月 末日  機関誌「北辰」発行 
11 月 10 日 北辰会ゴルフコンペ 
11 月 17 日 講演会と清掃活動 
11 月 23 日 東京支部総会 
3 月    日 第 3 回本部役員会・令和元年度総会 



平成 3１年 6 月 9 日 
多治見市役所駅北庁舎 4 階会議室  

 

１ 

岐阜県立多治見北高等学校同窓会 令和元年度第１回本部役員会 

１．会⾧挨拶（伊藤会⾧） 

日曜日のお忙しい中出席ありがとうございます。連休に体調を崩し活動をセーブしている、14 回生へのバトンタッチを進

めていきたい。 
 
２．学校⾧挨拶及び学校報告（小栗校⾧） 

囲碁で全国大会出場。放送部が NHK コンクールに出場、明日にはいい報告を期待している。関西支部の同窓会でも

披露したが、黒板を廃止してスピーカー付きプロジェクター映写に切り替わる。より考えられる授業、より先生が生徒の顔

を見ることができる環境になる。自主自律自学をさらに進める。 
 
３．委員会報告 

（１）財務委員会  春田 宣康(17 回生)  

 会報が届いた後に協力金が入って生きていたが、いまは小休止しているところ。同窓生への協力金の呼びかけに協力

を。3000 円が多かったものが、１万円、中にはもっと高額な協力金が増えてきている実感。やはり本部役員、学年幹

事からの呼びかけの重要性を感じている。 
 

（２）広報委員会  飯田道広(21 回生)  

広報紙への協賛を７月に募集しているので、同様に取り組み始める予定。 
 

（３）事業委員会  加藤 文雄(14 回生) 

11 月 17 日（日）虎渓公園から永保寺周辺で清掃活動、碧天閣にて講演会実施を予定。駐車場を虎渓公園

もしようしていたが、永保寺駐車場に集約。10:30~11:50 にメーテレ会⾧の横井さん（14 回生）から「テレビは滅び

るか」を講演いただく。30000 円の講師料を事業費として見込んでいるところ。現役生徒にも参加呼びかけを学校の協

力のもと行う。 

五島会⾧代行:参加人数が減ってきている。学年幹事への呼びかけ強化を。 

加藤副会⾧:本部役員と 25 回生ぐらいまでの学年幹事をこの事業の幹事として呼びかけ協力をお願いしている。 

事務局:役員と学年幹事への郵送対応は有償にて可能、活用してはどうか。 
 

（４）ゴルフ委員会  平井 康之(12 回生) 

11 月 10 日（日）愛岐カントリーで行う。20 回生が幹事、若尾さん、鈴木さんが担当する。前年と同様なスケジュ

ールを料金で予定しているが、消費税増税が控えている。募集は 7 月からか学年幹事を中心に募る。前年 121 名参

加、同規模を目指す。10 月に他のコンペ実施が多く、多くの参加を募るため時期をずらして 11 月に決めた。 
 

（５）学年幹事会  塚本 省二(12 回生) 

いろいろな行事の窓口を学年幹事とすることで活動をお願いする機会を増やしていく方針。 

伊藤幹事（15 回生）:学年幹事が卒業時から変わっていない。女性は東京、男性は機能しておらず代わりに幹

事役を担っている。新幹事を指名して変更したい。 

塚本筆頭副会⾧:学年ごとで各自交代してもらっている。新幹事の氏名、住所等を事務局まで連絡を。 
 

（６）情報委員会  千賀 研治(23 回生) 

ホームページ運営に変更なし。秋の清掃事業、ゴルフ事業の開催予定を掲載する。ご意見ご要望あれば伺いたい。 
 

（７）事務局     小玉  淳 (34 回生) 

3/22 に会員情報を掲載した調査カード発送完了。返信の無かった会員に 6/7 再調査カードを発送、以降 2~3 回コ



平成 3１年 6 月 9 日 
多治見市役所駅北庁舎 4 階会議室  

 

１ 

ンタクトを試みて情報更新の呼びかけ作業と不明者情報の記載による情報収集をする予定。12 月 25 日に名簿完成、

発送の予定。情報更新のリミットは 9 月末までに連絡あった情報をもとに本人宛に連絡を試みたうえで掲載、会員本人

からの連絡であれば 10 月末まで更新する。 

今日現在で 19687 名、うち判明者 15525 名、物故者含めて判明率 81.9%。返信数は 3726 名、想定並みの

返信数。 

千賀幹事:不明者情報の提供があったが、以前に提供した最新名簿データに更新されていない。 

事務局:再度確認のうえ、更新漏れがあった場合は確認ハガキを再度送るよう手配する。 

河合幹事:名簿情報の不掲載の希望がしっかりくみ取れていない実態がある。 

事務局:返信のない会員について、掲載可否の確認ができていないことは指摘の通り。不掲載希望の会員は確実に

名前のみの掲載にとどめ、返信ない会員は 2 度以上の確認ハガキ郵送をしており、不掲載希望がなかったとして掲載す

る方針。 
 
４．支部報告 

  （１）東京支部 

事務局:11 月 23 日に東京支部総会を開催、女子栄養大学にて 0 のつく回生が実施主体。東濃会という東濃地

区６校の首都圏会⾧等及び OB 会⾧との交流事業、東京岐阜県人会では、陶都中学校の修学旅行のキャリア講演

会を実施するなど、活動を活発に行われている。 
 
  （２）関西支部 

前田支部⾧代理:6 月第 1 日曜日に定例的に開催、本年度は 6 月 2 日に塚本筆頭副会⾧、古川副会⾧、羅本

東京支部会⾧、多治見市⾧など多くの来賓ご出席のもと無事に盛会にすることができた。今後も京都奈良大阪神戸で

順に開催を計画していく。関西支部は若い年代の参加者を増やすことが課題。 
 
５．事業スケジュール 

3 月 24 日  平成 30 年度第 3 回本部役員会・総会 

6 月２日   関西支部総会 

6 月９日   第１回本部役員会 

10 月     北辰会ゴルフコンペ 

10 月 20 日 第２回本部役員会 

10 月     機関誌「北辰」発行 

11 月     講演会と清掃活動 

11 月 23 日 東京支部総会 

3 月      第 3 回本部役員会・総会 
 
６．その他 

鈴木監査:上山町付近で生徒の様子をよく見ているが、冬服の色が暗く車からの視認が悪く危険、対策してはどうか学

校に提案したい。 

学校⾧:命にかかわる大切なこと、注意喚起する。 

小木曽幹事:学校には端末はいくつあるのか。 

学校⾧:学校で 30 台のタブレットで授業する。スマートホンでの授業に拡張することが今後の課題か。 

 

※役員会終了後、17 時より多治見駅南口のボルコにて懇親会を実施。 

 



多治見北高同窓会 平成 31 年度１０月役員会（2019.10.20) 

広報委員会資料 

 

 ●平成 3１年度の機関誌「北辰」の各同窓生への送付は、１０月末発送予定 

    送付数；約１６、000 部 

 

 ●平成 31 年度機関誌「北辰」概要 

   今年度の特徴 

    ①東北支援ツアーの記事は無し 

    ②広告掲載数が 9 コマ減少 

    ③各学年同窓会報告が減少；31 年度は 1 学年のみ 

 

 【掲載内容】 

１ページ；名簿発行関連記事、行事案内（清掃と講演会） 

２ページ；会長挨拶、校長挨拶、卒業生進路、部活報告 

３ページ；卒業生の今  1回生;鈴木様、9回生；川村様、39回生；三宅様 

４～７ページ；広告（９４コマ） 

8ページ；東京支部報告、関西支部報告 

９ページ；同窓会報告（１８回生）、亀井様（13回生）報告、岩井様（39回生）報告 

  １０ページ；事務局記事（協力金依頼、名簿 他） 



 御中

     　      　　　株式会社　サラト

 　           　　　営業担当者　　大西　基弘

　１、調査状況

　　　　　（１）　会員数 19,686 名

　　　　　（２）　住所判明者数 15,756 名

　　　　　（３）　住所判明者中氏名不掲載者　42名　住所不掲載者　1,070名

　　　　　（４）　物故者数 647 名

　　　　　（５）　住所不明者数 3,283 名

　　　　　（６）　判明率 83.3%

　　　　　（７）　判明率返信数(電話確認含む） 6,405 名

　２、名簿販売状況

　　　　　（１）　販売予定数 1,563 部

　　　　　（２）　予約者数 1,434 名

　　　　　（３）　入金者数 1,138 名

　３、広告申込状況

　　　　　（１）　広告予定金額 1,980,000 円

　　　　　（２）　広告予約者数 87 件

　　　　　（３）　広告入金予定額 2,881,000 円

　４、賛助金申込状況

　　　　　（１）　賛助金予定数 198 名

　　　　　（２）　予約者数 449 名

　　　　　（３）　入金額 4,480,000 円

　５、今後の作業日程

2019年10月1日

名簿作成作業中間報告書
(2019年10月1日現在)

岐阜県立多治見北高等学校同窓会

 （１）　　本人、家族からの異動・変更連絡〆切 　2019年11月12日

 （２）　　名簿完成及び発送日　　　　　　　　　　　　2019年12月21日



多治見北高同窓会 東京支部報告             2019年10月20日 

 

1. 本年、第30回東京支部総会・懇親会について 

※今回は第30回記念総会 

東京支部会報に鈴木満初代会⾧の東京支部誕生秘話掲載（別紙） 

（１）日時:11月23日（土・祝）14:00～18:00 （開場 13:30）  

（例年11月第３土曜日、今年は特別に第4土曜日） 

（２）場所:青山学院 「ＩＶＹ ＨＡＬＬ（アイビーホール」 

（地下鉄表参道駅から徒歩３分） 

（３）幹事:０のつく回生 司会３０回生   

（４）総会議事（案） 

①会⾧、執行部の選出について 

②第 29 期事業報告及び決算報告の件、監査報告の件 

③第 30 期事業計画及び予算案の件 

 ④議事進行方法確認 

（５）フォーラムの内容 

①フォーラム講師:岩井 健樹（いわい たてき）氏（３９回生）  

朝日新聞 文化くらし報道部記者 

②演題:傍流の記者論～ニッチなテーマ   

「見た目問題」を僕が追い続ける理由 

   （６）多治見市政報告:秘書広報課 課⾧ 加藤泰治氏 

（古川多治見市⾧欠席） 

 

２．東京支部 理事会開催 

     ・ 7月27日（土） 

・本年の総会・懇親会の検討（日時の確定、幹事の引継ぎ確認など） 

・ 9月28日（土） 

           ・東京支部会報発送 

         ・総会内容の確認 

  

３．その他 

・11 月 26 日（火）18 時  東京岐阜県人会総会・懇親会   

 ・2020 年 2 月 1 日（土）11:00 多治見市政アド－バイザー会議（東京地区） 

 

                                                                以 上 



東京同窓会の立上げ・秘話 

1 回生・桐蔭横浜大学法科大学院客員教授・弁護士 

                                           鈴 木  満 

 

多治見北高同窓会東京支部(以下「東京同窓会」という)がこのたび「創立 30 年」を迎

えるという。東京同窓会を立ち上げた一人として感慨ひとしおである。このたび羅本会⾧から

「記念号に同窓会設立の経緯を寄稿してほしい」との依頼を受け、早速、パソコンに向かっ

た。 

東京同窓会立上げの経緯は、既に本会報で紹介したことがあるが、改めて紹介すること

にする。 

 今から約 30 年前、当時私が勤務していた東京霞が関の公正取引委員会に、中曽根康

弘の秘書だという男性が訪ねてきた。中曽根康弘と言えば総理大臣を務めた大政治家で

ある。その秘書が一介の中間管理職である私を訪ねてくるとは「何ごとか?」と身構えた。そ

の秘書は、私に「あなたに面会したいという人を連れてきた」と言い、足早に立ち去った。残っ

た男性が「恩師の大角先生だ」ということは一目で分かった。大角先生の依頼は「北高が創

設されてから 30 年になる。東京に北高同窓会支部を設立してもらえないか」という内容で

あった。「この程度の話」に国会議員の秘書を担ぎ出すとは「なんと大げさな」と思ったが、多

分、先生は「国の職員に面会するには国会議員の紹介が要る」とお考えになったのもしれな

い(その必要は全くないが・・)。私は「この程度の話」をするのに手弁当で東京まで出掛けてく

る大角先生の「熱意」に敬服し、この依頼を引き受ける決意を固めた。 

 実は、東京同窓会立上げのきっかけを作ったもう一人の人物を忘れることはできない。その

人物とは 8 回生の「可児くん」。彼の姉君は、可児市・中部中学校の同級生で私の「憧れ

のひと」でもあったから、彼とは以前から親しくしていた。あるとき彼が「鈴木先輩、東京で北

高同窓会を立ち上げてくれませんか」と持ち掛けてきた。私がその任にあるのか疑問に思った

が、「私は 1 回生だし、頂戴している給与は元をただせば皆さんが納めた税金でもある。何

等かのお返しをしなくては」と思い返し、及ばずながら東京同窓会立上げに尽力する決意を

固めた。 

なお、付言すれば、大角先生・可児くんとも、もうこの世には居ない。 

天国に居るお二人に対し、「あなた達の”熱意”で設立された東京同窓会が今年 30 回

記念大会を迎えるよ。これからもきっと後輩たちが永遠に続けて行ってくれると思う」と声高に

伝えたい。 

 










